

Buscarán Chile y Bolivia acuerdo para zanjar incidentes fronterizos



La Habana, 24 jul (RHC) Delegaciones de Bolivia y Chile celebrarán esta semana la primera reunión del Comité de Frontera desde 2011, con el principal objetivo de adoptar un acuerdo que resuelva los incidentes en la línea de demarcación.

La directora general de Relaciones Bilaterales de la Cancillería boliviana Dayana Ríos y Ximena Fuentes, responsable de Fronteras y Límites de Chile, presidirán el encuentro del martes 25 de julio en la ciudad oriental de Santa Cruz.

Según fuentes oficiales, en la cita de la urbe boliviana estarán representadas las Fuerzas Armadas, la Policía, la Aduanas, Migración y otras dependencias de los dos países.

La idea de reactivar los encuentros sobre temas fronterizos surgió a raíz de recientes problemas en zonas limítrofes que incrementaron las ya tensas relaciones entre los países vecinos.

El 19 de marzo nueve bolivianos que combatían el contrabando fueron detenidos por carabineros chilenos en un confuso incidente.

Luego de ser sometidos a un proceso judicial y permanecer más de 100 días en una prisión en Iquique, los dos militares y siete aduaneros fueron expulsados del vecino país, tras pagar una multa de 48 mil

dólares.

Unos días después de su retorno a La Paz, la policía boliviana arrestó a dos agentes chilenos que penetraron siete kilómetros en el territorio nacional. Sin embargo, las autoridades los devolvieron a su patria en apenas 48 horas.

A juicio del canciller Fernando Huanacuni, los incidentes en zonas limítrofes deben ser resueltos por la vía diplomática, tal y como establecen las normas internacionales.

Al respecto, Huanacuni manifestó su esperanza de que la reunión del Comité de Fronteras de paso a la reactivación del Mecanismo de Consultas Políticas para abordar otros temas. Fuente/PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/136345-buscaran-chile-y-bolivia-acuerdo-para-zanjar-incidentes-fronterizos>



Radio Habana Cuba